
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 55 (CINCUENTA Y CINCO) DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, CELEBRADA EN LA CIUDAD DE GUANAJUATO, 

CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO NOMBRE, SIENDO LOS 31 (TREINTA Y UN) 

DÍAS DEL MES DE MARZO DEL AÑO 2006 (DOS MIL SEIS), DANDO INICIO A 

LAS 20:55 (VEINTE HORAS CON CINCUENTA Y CINCO MINUTOS) REUNIDOS 

EN EL SALÓN DE CABILDOS DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL.- - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE 

QUÓRUM, EN CASO DE PROCEDENCIA. EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA PASAR LISTA DE ASISTENCIA”.-  EN USO DE LA VOZ, EL 

LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

PROCEDE A PASAR LISTA DE ASISTENCIA. ENCONTRÁNDOSE PRESENTES: EL LIC. 

ARNULFO VÁZQUEZ NIETO, PRESIDENTE MUNICIPAL; LOS SÍNDICOS: LIC. 

CARLOS TORRES RAMÍREZ Y LIC. FEDERICO LARA KNAPP Y LOS REGIDORES: 

PROFR. SERGIO SOLÍS PÉREZ, LIC. ALEJANDRO CANDELARIA SOSA, SRA. 

MARÍA ESTHER GARZA MORENO, LIC. ADRIÁN CAMACHO TREJO LUNA, SR. 

JAIME FONSECA AGUILAR, SR. CARLOS BARRERA AULD, ING. GERARDO 

TRUJILLO FLORES, LIC. MARGARITA ARENAS GUZMÁN, LIC. SEALTIEL 

ATAHUALPA ÁVALOS SANTOYO, LIC. ROSA MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ, 

LIC. JUAN LEDESMA MARTÍNEZ Y ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA 

BRUNEL.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC.  JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES DECLARA: 

“QUÓRUM LEGAL CON 15 ASISTENCIAS POR LO TANTO SON VÁLIDOS LOS ACUERDOS 

QUE SE TOMEN”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - -  2. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LA PROPUESTA DEL ORDEN 

DEL DÍA.- 3. DISPENSA DE LA LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA 

DE LA SESIÓN SOLEMNE NÚMERO 23, DE FECHA 14 DE MARZO DE 2006, ASÍ 

COMO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 54, DE FECHA 16 DE 

MARZO DE 2006, RESPECTIVAMENTE.- 4. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, 

ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE A LA SOLICITUD 

PRESENTADA POR LA DIRECCIÓN GENERAL DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA EN GUANAJUATO, PARA LA TRANSFERENCIA DE RECURSOS 

FINANCIEROS PRESUPUESTADOS PARA LA ADQUISICIÓN DE RESERVA 

TERRITORIAL CON FINES HABITACIONALES, PARA ESTAR EN CONDICIONES 

DE IMPLEMENTAR ACCIONES DE VIVIENDA A FAVOR DE LA POBLACIÓN DE 

ESTA CIUDAD AL INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA. 5. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

ADDENDUM DEL ACUERDO QUE ADICIONA Y PRECISA EL DICTAMEN DE 

FECHA 22 DE AGOSTO DE 2005, EMITIDO POR LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, APROBADO POR EL PLENO DEL H. 

AYUNTAMIENTO, EN LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 42, DE FECHA 31 DE 

AGOSTO DE 2005, RESPECTO A LA PERMUTA DE UN BIEN INMUEBLE AL 

INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAL AL SERVICIO DE LOS TRABAJADORES Y 
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EL MUNICIPIO.- 6. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y 

EMITIR EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE AL PROYECTO PRESENTADO POR 

EL GRUPO “FIRMA CORPORATIVO”, REPRESENTADO POR EL LIC. MANUEL 

HERNÁNDEZ BELIN, PARA LA PARTICIPACIÓN EN LA MUESTRA ITINERANTE 

DEL MUSEO DE LAS MOMIAS DE GUANAJUATO EN EL ÁMBITO NACIONAL E 

INTERNACIONAL.- 7. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, A FIN DE LLEVAR A CABO EL ANÁLISIS Y 

EVALUACIÓN DE LA PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, 

AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL PRESUPUESTO 

ORIGINALMENTE AUTORIZADAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006.- 8. SE 

SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, CON 

EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE A LA PROPUESTA PRESENTADA A ESTE CUERPO 

COLEGIADO A TRAVÉS DEL SECRETARIO DE GOBIERNO, LIC. RICARDO 

TORRES ORIGEL, SOBRE LA INICIATIVA DE LA LEY CATASTRAL Y REGISTRAL 

DEL ESTADO DE GUANAJUATO Y SUS MUNICIPIOS.- 9. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, CON 

EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE A LA PROPUESTA PRESENTADA POR EL LIC. JOSÉ JESÚS 

PÉREZ CÁZARES, PRESIDENTE DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE 

GUANAJUATO, A EFECTO DE ADICIONAR, REFORMAR Y DEROGAR DIVERSOS 

ARTÍCULOS Y FRACCIONES DEL REGLAMENTO DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA DE GUANAJUATO.- 10. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE 

EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO A LOS CC. JORGE GONZÁLEZ GUZMÁN Y 

OTROS, DE CONFORMIDAD A LA QUEJA PRESENTADA ANTE LA 

PROCURADURÍA DE LOS DERECHOS HUMANOS.- 11. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

NOMBRAMIENTO COMO GUANAJUATENSE DISTINGUIDO, AL CIUDADANO 

ING. ANTONIO RIVERA BUSSO.- 12. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD DE LICENCIA PARA 

SEPARARSE DEL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL, EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO, A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, POR 

MÁS DE DOS MESES.- 13. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, 
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LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO, PARA NOMBRAR COMO PRESIDENTE 

INTERINO A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO AL C.P. JUAN 

ANTONIO VALDÉS FONSECA.- 14. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA RENUNCIA PARA SEPARARSE DEL 

CARGO DE SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PRESENTADA POR 

EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES, CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 1º DE 

ABRIL DEL PRESENTE AÑO.- 15. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD DE LICENCIA  PARA 

SEPARARSE DEL CARGO DE PRIMER SÍNDICO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, PRESENTADA POR EL LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ, POR 

MÁS DE DOS MESES.- 16. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD DE LICENCIA PARA SEPARARSE 

DEL CARGO DE REGIDOR DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PRESENTADA 

POR EL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, POR MÁS DE DOS MESES.- 17. SE 

DA CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, POR PARTE DEL LIC. 

JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES, SOBRE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA 

MISMA.- 18. ASUNTOS GENERALES.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL 

DÍA, MISMA QUE OBRA EN SU PODER CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. 

JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA PROPUESTA 

DEL ORDEN DEL DÍA, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 

LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE 

APRUEBA POR UNANIMIDAD LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA PROPUESTA DEL 

ORDEN DEL DÍA, SEÑOR PRESIDENTE”.- CONTINUANDO EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ 

NIETO MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA APROBACIÓN 

DE LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS 

PÉREZ CÁZARES EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA, SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA 

PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA, SEÑOR PRESIDENTE”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 3. DISPENSA DE LA LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL 

ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE NÚMERO 23, DE FECHA 14 DE MARZO DE 2006, 

ASÍ COMO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 54, DE FECHA 16 DE 

MARZO DE 2006, RESPECTIVAMENTE.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 
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AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA DISPENSA DE 

LA LECTURA DEL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE NÚMERO 23, DE 

FECHA 14 DE MARZO DE 2006, ASÍ COMO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

NÚMERO 54, DE FECHA 16 DE MARZO DE 2006, RESPECTIVAMENTE, LAS CUALES  

OBRAN EN SU PODER CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS 

PÉREZ CÁZARES MENCIONA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA DISPENSA DE LA LECTURA Y APROBACIÓN EN SU 

CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE NÚMERO 23, DE FECHA 14 DE MARZO DE 

2006, ASÍ COMO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 54, DE FECHA 16 DE 

MARZO DE 2006, RESPECTIVAMENTE, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A 

FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LAS ACTAS, 

SEÑOR PRESIDENTE”.- CONTINUANDO EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: 

“LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA APROBACIÓN DE LAS ACTAS 

MENCIONADAS”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: 

“SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

APROBACIÓN DEL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE NÚMERO 23, DE 

FECHA 14 DE MARZO DE 2006, ASÍ COMO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

NÚMERO 54, DE FECHA 16 DE MARZO DE 2006, RESPECTIVAMENTE, SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA SIRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD LAS ACTAS 

SOMETIDAS A VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - 4. SE SOMETE 

A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE A LA SOLICITUD PRESENTADA POR LA DIRECCIÓN 

GENERAL DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA EN GUANAJUATO, PARA 

LA TRANSFERENCIA DE RECURSOS FINANCIEROS PRESUPUESTADOS PARA LA 

ADQUISICIÓN DE RESERVA TERRITORIAL CON FINES HABITACIONALES, 

PARA ESTAR EN CONDICIONES DE IMPLEMENTAR ACCIONES DE VIVIENDA A 

FAVOR DE LA POBLACIÓN DE ESTA CIUDAD AL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: 

“LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA 

SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, 

ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE A LA SOLICITUD PRESENTADA 

POR LA DIRECCIÓN GENERAL DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA EN 

GUANAJUATO, PARA LA TRANSFERENCIA DE RECURSOS FINANCIEROS 

PRESUPUESTADOS PARA LA ADQUISICIÓN DE RESERVA TERRITORIAL CON FINES 
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HABITACIONALES, PARA ESTAR EN CONDICIONES DE IMPLEMENTAR ACCIONES DE 

VIVIENDA A FAVOR DE LA POBLACIÓN DE ESTA CIUDAD AL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA, EL CUAL OBRA EN SU PODER CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL 

LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE A LA 

SOLICITUD PRESENTADA POR LA DIRECCIÓN GENERAL DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA EN GUANAJUATO, PARA LA TRANSFERENCIA DE RECURSOS FINANCIEROS 

PRESUPUESTADOS PARA LA ADQUISICIÓN DE RESERVA TERRITORIAL CON FINES 

HABITACIONALES, PARA ESTAR EN CONDICIONES DE IMPLEMENTAR ACCIONES DE 

VIVIENDA A FAVOR DE LA POBLACIÓN DE ESTA CIUDAD AL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 

MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR 

UNANIMIDAD EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 

PÚBLICA EN SUS TÉRMINOS, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 5. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL ADDENDUM DEL ACUERDO QUE ADICIONA Y 

PRECISA EL DICTAMEN DE FECHA 22 DE AGOSTO DE 2005, EMITIDO POR LA 

COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, APROBADO POR 

EL PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, EN LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 42, 

DE FECHA 31 DE AGOSTO DE 2005, RESPECTO A LA PERMUTA DE UN BIEN 

INMUEBLE AL INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAL AL SERVICIO DE LOS 

TRABAJADORES Y EL MUNICIPIO.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL ADDENDUM 

DEL ACUERDO QUE ADICIONA Y PRECISA EL DICTAMEN DE FECHA 22 DE AGOSTO DE 

2005, EMITIDO POR LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, 

APROBADO POR EL PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, EN LA SESIÓN ORDINARIA 

NÚMERO 42, DE FECHA 31 DE AGOSTO DE 2005, RESPECTO A LA PERMUTA DE UN 

BIEN INMUEBLE AL INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAL AL SERVICIO DE LOS 

TRABAJADORES Y EL MUNICIPIO, MISMO QUE OBRA EN SU PODER CON 

ANTELACIÓN”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: 

“SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE FECHA 22 DE AGOSTO DE 2005, EMITIDO POR LA COMISIÓN DE 

HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, APROBADO POR EL PLENO DEL H. 

AYUNTAMIENTO, EN LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 42, DE FECHA 31 DE AGOSTO DE 

2005, RESPECTO A LA PERMUTA DE UN BIEN INMUEBLE AL INSTITUTO DE SEGURIDAD 

SOCIAL AL SERVICIO DE LOS TRABAJADORES Y EL MUNICIPIO, SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL DICTAMEN 

SOMETIDO A VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - 6. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y 

EMITIR EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE AL PROYECTO PRESENTADO POR 

EL GRUPO “FIRMA CORPORATIVO”, REPRESENTADO POR EL LIC. MANUEL 

HERNÁNDEZ BELIN, PARA LA PARTICIPACIÓN EN LA MUESTRA ITINERANTE 

DEL MUSEO DE LAS MOMIAS DE GUANAJUATO EN EL ÁMBITO NACIONAL E 

INTERNACIONAL.-  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE RUEGO 

AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR 

EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE AL PROYECTO PRESENTADO POR EL GRUPO “FIRMA 

CORPORATIVO”, REPRESENTADO POR EL LIC. MANUEL HERNÁNDEZ BELIN, PARA LA 

PARTICIPACIÓN EN LA MUESTRA ITINERANTE DEL MUSEO DE LAS MOMIAS DE 

GUANAJUATO EN EL ÁMBITO NACIONAL E INTERNACIONAL, EL CUAL OBRA EN SU 

PODER CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES 

EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y 

CUENTA PÚBLICA, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE AL PROYECTO PRESENTADO POR EL GRUPO “FIRMA 

CORPORATIVO”, REPRESENTADO POR EL LIC. MANUEL HERNÁNDEZ BELIN, PARA LA 

PARTICIPACIÓN EN LA MUESTRA ITINERANTE DEL MUSEO DE LAS MOMIAS DE 

GUANAJUATO EN EL ÁMBITO NACIONAL E INTERNACIONAL, SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, EL DICTAMEN 

EN SUS TÉRMINOS SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  7. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA 
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PÚBLICA, A FIN DE LLEVAR A CABO EL ANÁLISIS Y EVALUACIÓN DE LA 

PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, AMPLIACIONES Y 

DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL PRESUPUESTO ORIGINALMENTE 

AUTORIZADAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006.- EN USO DE LA PALABRA, EL 

LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, A FIN 

DE LLEVAR A CABO EL ANÁLISIS Y EVALUACIÓN DE LA PROPUESTA DE 

TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A PARTIDAS 

DEL PRESUPUESTO ORIGINALMENTE AUTORIZADAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006, 

POR OBRAR EN SU PODER CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ 

JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA, 

PATRIMONIO Y CUENTA PÚBLICA, A FIN DE LLEVAR A CABO EL ANÁLISIS Y 

EVALUACIÓN DE LA PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS DE CREACIONES, 

AMPLIACIONES Y DISMINUCIONES A PARTIDAS DEL PRESUPUESTO ORIGINALMENTE 

AUTORIZADAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006,  SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS 

VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, EL DICTAMEN SOMETIDO A 

VOTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 8. SE 

SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, CON 

EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE A LA PROPUESTA PRESENTADA A ESTE CUERPO 

COLEGIADO A TRAVÉS DEL SECRETARIO DE GOBIERNO, LIC. RICARDO 

TORRES ORIGEL, SOBRE LA INICIATIVA DE LA LEY CATASTRAL Y REGISTRAL 

DEL ESTADO DE GUANAJUATO Y SUS MUNICIPIOS.- EN USO DE LA PALABRA, EL 

LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, CON EL 

OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE A LA 

PROPUESTA PRESENTADA A ESTE CUERPO COLEGIADO A TRAVÉS DEL SECRETARIO DE 

GOBIERNO, LIC. RICARDO TORRES ORIGEL, SOBRE LA INICIATIVA DE LA LEY 

CATASTRAL Y REGISTRAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO Y SUS MUNICIPIOS, LA CUAL 

OBRA EN SU PODER CON ANTELACIÓN”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS 

PÉREZ CÁZARES MENCIONA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y 

ASUNTOS LEGISLATIVOS, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR EL 

DICTAMEN CORRESPONDIENTE A LA PROPUESTA PRESENTADA A ESTE CUERPO 

COLEGIADO A TRAVÉS DEL SECRETARIO DE GOBIERNO, LIC. RICARDO TORRES 
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ORIGEL, SOBRE LA INICIATIVA DE LA LEY CATASTRAL Y REGISTRAL DEL ESTADO DE 

GUANAJUATO Y SUS MUNICIPIOS, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A 

FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN, SEÑOR 

PRESIDENTE”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 9. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, CON 

EL OBJETO DE ANALIZAR, ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN 

CORRESPONDIENTE A LA PROPUESTA PRESENTADA POR EL LIC. JOSÉ JESÚS 

PÉREZ CÁZARES, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, A EFECTO 

DE ADICIONAR, REFORMAR Y DEROGAR DIVERSOS ARTÍCULOS Y 

FRACCIONES DEL REGLAMENTO DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE 

GUANAJUATO.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO 

MANIFIESTA: “LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL CUERPO EDOLICIO, EL DICTAMEN DE LA 

COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, 

ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE A LA PROPUESTA PRESENTADA 

POR UN SERVIDOR A EFECTO DE ADICIONAR, REFORMAR Y DEROGAR DIVERSOS 

ARTÍCULOS Y FRACCIONES DEL REGLAMENTO DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA DE GUANAJUATO, MISMO QUE OBRA EN SU PODER CON ANTELACIÓN”.-  EN 

USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES EXPRESA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL DICTAMEN DE LA 

COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, CON EL OBJETO DE ANALIZAR, 

ESTUDIAR Y EMITIR EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE A LA PROPUESTA PRESENTADA 

POR EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES, SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, A EFECTO DE ADICIONAR, REFORMAR Y DEROGAR DIVERSOS 

ARTÍCULOS Y FRACCIONES DEL REGLAMENTO DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE 

VIVIENDA DE GUANAJUATO, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 

LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE 

APRUEBA POR UNANIMIDAD EL DICTAMEN SOMETIDO A VOTACIÓN, SEÑOR 

PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - 10. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE EMITIRÁ 

ESTE CUERPO EDILICIO A LOS CC. JORGE GONZÁLEZ GUZMÁN Y OTROS, DE 

CONFORMIDAD A LA QUEJA PRESENTADA ANTE LA PROCURADURÍA DE LOS 

DERECHOS HUMANOS, ASÍ COMO LA RESPUESTA A DICHA ENTIDAD.- EN USO 

DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE EMITIRÁ ESTE 

CUERPO EDILICIO A LOS CC. JORGE GONZÁLEZ GUZMÁN Y OTROS, DE CONFORMIDAD 
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A LA QUEJA PRESENTADA ANTE LA PROCURADURÍA DE LOS DERECHOS HUMANOS, ASÍ 

COMO LA RESPUESTA A DICHA ENTIDAD POR OBRAR EN SU PODER CON 

ANTELACIÓN”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: 

“SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL PROYECTO DE RESPUESTA QUE 

EMITIRÁ ESTE CUERPO EDILICIO A LOS CC. JORGE GONZÁLEZ GUZMÁN Y OTROS, DE 

CONFORMIDAD A LA QUEJA PRESENTADA ANTE LA PROCURADURÍA DE LOS DERECHOS 

HUMANOS, ASÍ COMO LA RESPUESTA A LA DICHA ENTIDAD, SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFETARLO LEVANTANDO LA MANO.  UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL PROYECTO 

DE RESPUESTA A LA QUEJA PRESENTADA ANTE LA PROCURADURÍA DE LOS DEREHOS 

HUMANOS, ASÍ COMO LA RESPUESTA A DICHA ENTIDAD, SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

11. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, EL NOMBRAMIENTO COMO GUANAJUATENSE DISTINGUIDO, 

AL CIUDADANO ING. ANTONIO RIVERA BUSSO.- EN USO DE LA PALABRA EL LIC. 

ARULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE  RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL 

NOMBRAMIENTO COMO GUANAJUATENSE DISTINGUIDO AL CIUDADANO ING. 

ANTONIO RIVERA BUSSO”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES 

EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE ESTE CUERPO EDILICIO, LA PROPUESTA 

PARA QUE SEA NOMBRADO COMO GUANAJUATENSE DISTINGUIDO AL CIUDADANO 

ING. ANTONIO RIVERA BUSSO, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A 

FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, LA PROPUESTA SOMETIDA A VOTACIÓN, 

SEÑOR PRESIDENTE”. - - - - - - - - - - - -  12. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL 

PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD DE LICENCIA PARA 

SEPARARSE DEL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL, EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO, A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, POR 

MÁS DE DOS MESES.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO 

MANIFIESTA: “LE ROGARARÍA AL SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

PONER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA SOLICITUD HECHA POR UN SERVIDOR, 

PARA SEPARARME DEL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL, A PARTIR DEL DÍA 1º DE 

ABRIL DEL PRESENTE AÑO, POR MÁS DE DOS MESES”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. 

JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD HECHA POR EL C. PRESIDENTE 

MUNICIPAL, LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO, PARA SEPARSE DEL CARGO DE 

PRESIDENTE MUNICIPAL, A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, POR 

MÁS DE DOS MESES, LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFETARLO 

LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE 

APRUEBA POR UNANIMIDAD, SU PROPUESTA PARA RETIRARSE DEL CARGO DE 
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PRESIDENTE MUNICIPAL, CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL 

PRESENTE AÑO, POR MÁS DE DOS MESES”.- CONTINUANDO EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO PREGUNTA: “¿QUIENES TENGAN ALGÚN COMENTARIO QUE HACER 

SÍRVANSE MANIFESTARLO, PARA HACER LA ANOTACIÓN?. UNA VEZ HECHO EL 

REGISTRO, SE OTORGÓ EL USO DE LA VOZ, AL REGIDOR PROFR. SERGIO SOLÍS 

PÉREZ”.- EN USO DE LA PALABRA, EL PROFR. SERGIO SOLÍS PÉREZ EXPRESA: MUCHAS 

GRACIAS, CON EL PERMISO DEL SEÑOR PRESIDENTE Y LOS INTEGRANTES DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, QUIERO COMUNICARLES A LOS AQUÍ PRESENTES, QUE 

SI BIEN ES CIERTO QUE MI VOTO ES A FAVOR DE AUTORIZAR LA LICENCIA DEL 

SEÑOR PRESIDENTE Y LA CUAL SURTIRÁ EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL 

PRESENTE AÑO, DEBO HACER UNA PUNTUALIZACIÓN, YA QUE EN LOS DIARIOS Y EN 

LA RADIO, SE ESTUVO MANEJANDO EL DÍA DE AYER Y CON MAYOR INSISTENCIA HOY, 

QUE HABÍA UN ACUERDO PREVIO DE AUTORIZAR LAS LICENCIAS Y ESTO NO SÉ SI LO 

MANEJÓ EL SEÑOR PRESIDENTE, O LO MANEJÓ COMUNICACIÓN SOCIAL DE ESTA 

MISMA PRESIDENCIA, O SI FUE INICIATIVA DE LOS MEDIOS. SIN EMBARGO Y EN ARAS 

DE NO ENTORPECER EL TRABAJO QUE VIENE HACIENDO ESTA ADMINSITRACIÓN Y DE 

QUE LAS COSAS SE SIGAN HACIENDO BIEN Y CON EL PLENO CONSENTIMIENTO  Y EN 

RAZONAMIENTO EN LO PARTICULAR, DE QUE NO DEBO DE COARTAR UN DERECHO 

QUE TIENE EL ALCALDE DE IR A CONTENDER POR UNA DIPUTACIÓN, ESTOY VOTANDO 

A FAVOR, PERO SÍ DEBO DE COMUNICARLES QUE LO QUE SE HABÍA MANIFESTADO EL 

DÍA DE AYER Y LO QUE SE SIGUIÓ MANEJANDO EN EL TRANSCURSO DEL DÍA, NO ERA 

CIERTO, TAN NO ES CIERTO QUE HICIMOS UNA REUNIÓN PREVIA, DADO QUE 

TAMPOCO ESTABA CONTEMPLADA EN EL ORDEN DEL DÍA QUE SE NOS ENTREGÓ POR 

CIERTO DE MUY MALA MANERA EL DÍA DE AYER Y CREO QUE NOS ESTAMOS 

BRINCANDO EL PUNTO A QUE NOS OBLIGA EL REGLAMENTO INTERNO DE ESTE 

AYUNTAMIENTO. QUIERO DEJAR MUY CLARO REPITO, QUE EL ALCALDE POR SEGUNDA 

VEZ INCUMPLE LA PROMESA Y LA PALABRA EMPEÑADA ANTE SUS CONCIUDADANOS, 

DADO QUE CUANDO INICIÓ ESTA ADMINISTRACIÓN, SE COMPROMETIÓ A CONCLUIR 

LA MISMA, OTRA VEZ DAMOS UNA MUESTRA DE LA FALTA DE CUMPLIMIENTO DE LA 

PALABRA EMPEÑADA Y YO NO QUIERO SER PARTE, POR LO TANTO MI VOTO ES A 

FAVOR DADAS LAS CONDICIONES, LA SEGURIDAD Y EN TERCERO EL DE NO 

ENTORPECER EL TRABAJO DE ESTE AYUNTAMIENTO, ES CUANTO”.- EN USO DE LA 

PALABRA, LA REGIDORA LIC. ROSA MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ EXPRESA: “LA 

FRACCIÓN DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, CONSIDERAMOS 

RAZONAR ESTE VOTO PARA OTORGARLE LA LICENCIA AL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ 

NIETO, PARA SEPARARSE DEL CARGO, CON LA FINALIDAD DE NO IMPEDIR SU 

DERECHO POLÍTICO Y MUY LEGÍTIMO DE ASPIRAR A OTRA POSICIÓN POLÍTICA, SIN 

EMBARGO Y TODA VEZ QUE SU PROMESA DE CAMPAÑA FUE EL NO RETIRARSE DEL 

CARGO, SI CONSIDERAMOS CONVENIENTE SEÑALAR QUE ESA PALABRA FUE 

EMPEÑADA POR LA FRACCION DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
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Y NO POR LA FRACCIÓN QUE REPRESENTA EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, POR LO TANTO LA CARGA POLÍTICA ÚNICAMENTE QUEDA EN LA 

PERSONA DEL SEÑOR PRESIDENTE, NUESTRO VOTO ES EN ÉSTE SENTIDO PORQUE LA 

FRACCIÓN QUE REPRESENTAMOS NO EMPEÑAMOS ESA PALABRA”.- EN USO DE LA 

VOZ, AL REGIDOR JAIME FONSECA AGUILAR MENCIONA: “AMIGOS INTEGRANTES DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, QUIERO MANIFESTAR QUE MI VOTO ES EN EL SENTIDO 

AFIRMATIVO, ES RAZONADO POR LA SITUACIÓN DE QUE NUEVAMENTE SEÑOR 

PRESIDENTE, CON RESPETO A LOS CONCIUDADANOS GUANAJUATENSES Y PERSONAS 

QUE VOTARON Y CREYERON EN USTED, ESTO HA SIDO UNA FALTA DE RESPETO DE 

NUEVAMENTE RETIRARSE ASÍ, QUIERO DEJAR BIEN CLARO QUE NO SE HICIERON LOS 

AREGLOS Y LOS TRABAJOS NECESARIOS COMO DEBIERA DE HABERSE HECHO PARA 

LLEVAR A CABO ESTA SESIÓN DE AYUNTAMIENTO, QUIERO DECIRLES A LOS MEDIOS 

DE COMUNICACIÓN A NOMBRE DE LOS CIUDADANOS, QUE CREEN EN EL GOBIERNO Y 

EN LA POLÍTICA, POR ESO LUEGO EL ABSTENISMO EN LAS VOTACIONES, MI VOTO ES 

EN EL SENTIDO AFIRMATIVO, PERO CON ESTA SALVEDAD”.-  EN USO DE LA PALABRA, 

EL REGIDOR CARLOS BARRERA AULD EXPRESA: “QUIERO RAZONAR EL VOTO DE LOS 

INTEGRANTES DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, SI BIEN LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL, INDICA QUE EL AYUNTAMIENTO ES EL QUE DEBE DE AUTORIZAR A SU 

SOLICITUD SEÑOR PRESIDENTE, PARA DEJAR EL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL, 

POR SUPUESTO QUE NO NOS OPONEMOS A SU SOLICITUD, EL PUEBLO ES EL QUE LO 

PUSO AQUÍ, EL PUEBLO SERÁ EL ÚNICO JUZGADOR, PERO ES UN ACTO DE 

CONCIENCIA MUY PROPIO DE LA PERSONA, CADA QUIEN HACE CON SU VIDA LO QUE 

MEJOR LE PAREZCA, NOSOTROS NO SOMOS QUIÉN PARA EVITARLO SEÑOR 

PRESIDENTE, Y EL VOTO ES A FAVOR PARA EVITAR DISCUSIONES Y PARA EVITAR 

ALGUNAS OTRAS COSAS QUE SE PUEDEN DESENCADENAR EN ALGÚN MOMENTO SI ES 

EL VOTO EN CONTRA”.- EN USO DE LA PALABRA, EL SÍNDICO LIC. CARLOS TORRES 

RAMÍREZ MANIFIESTA: “CON LA VENIA DE LOS COMPAÑEROS Y DEL SEÑOR 

PRESIDENTE. RESPETARÉ SIEMPRE EL DERECHO A DISENTIR DE MIS COMPAÑEROS Y 

RESPETARÉ SIEMPRE SUS VISIONES Y SUS CONCEPCIONES, NO SOLAMENTE DE LA 

POLÍTICA, SINO TAMBIÉN DEL QUEHACER PÚBLICO. SEÑOR PRESIDENTE, A 

DIFERENCIA DE QUIENES ME HAN ANTECEDIDO EN EL USO DE LA PALABRA, YO 

QUIERO MANIFESTARLE MIS MEJORES DESEOS PARA QUE TENGA ÉXITO EN LA NUEVA 

RESPONSABILIDAD QUE POR LOS GUANAJUATENSES VA A EMPRENDER.  LOS CARGOS 

PÚBLICOS Y LAS RESPONSABILIDADES PÚBLICAS NO SOLAMENTE SE REALIZAN DESDE 

UNA TRINCHERA, SE PUEDEN REALIZAR DESDE MUCHAS TRINCHERAS CUANDO HAY 

COMPROMISO CON EL PUEBLO DE SERVIRLE Y DEJARLO SATISFECHO, NO ME QUEDA 

DUDA DE QUE USTED HA DEJADO SATISFECHOS A LOS GUANAJUATENSES POR EL 

TRABAJO QUE SE HA REALIZADO AL FRENTE DE ESTA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, 

AHÍ ESTAN LOS HECHOS AFUERA, ESTÁN LOS HECHOS EN EL CENTRO HISTÓRICO, 

ESTÁN LOS HECHOS HASTA DÓNDE APARECE EL NOMBRE DE GUANAJUATO, NO 
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SOLAMENTE EN EL ÁMBITO NACIONAL, SINO INTERNACIONAL. ÉSE ES 

VERDADERAMENTE EL SENTIDO Y LA VALORACIÓN QUE LE DEBEMOS DAR A SU 

ACTUACIÓN SEÑOR PRESIDENTE, A MÍ ME PARECE QUE ESA CONCEPCIÓN DE 

QUEHACER PÚBLICO QUE SE INICIÓ CUANDO ARRANCÓ ESTA ADMINISTRACIÓN ESTÁ 

MÁS QUE SUPERADA Y AL HABER SUPERADO LAS METAS Y AL HABERSE SUPERADO 

LOS PROPÓSITOS, ME PARECE QUE QUEDA USTED SEÑOR PRESIDENTE EN LIBERTAD 

PARA IR NUEVAMENTE AL ENCUENTRO CON LOS GUANAJUATENSES Y SERVIRNOS 

DESDE OTRA TRINCHERA, OJALÁ SEA LA TRINCHERA DEL CONGRESO DEL ESTADO, DE 

LA MÁS ALTA RESPONSABILIDAD, DE LA MÁS ALTA VISIÓN Y CONTACTO CON LOS 

GUANAJUATENSES, POR ESA RAZÓN A MÍ ME PARECE QUE DEBE USTED IRSE A 

AFRONTAR ESA AMPLIA RESPONSABILIDAD CON LA MENTE EN ALTO Y CON EL DEBER 

DE CUMPLIR PORQUE USTED SÍ LES CUMPLIÓ A LOS GUANAJUATENSES, AL HABER 

IMPULSADO Y PRACTICAMENTE COMPLETADO EL PROGRAMA DE OBRA PÚBLICA QUE 

CON VISTAS A LA ADMINISTRACIÓN USTED PLANTEÓ EN SU CAMPAÑA Y LUEGO 

DESDE LA TRINCHERA DE ESTE AYUNTAMIENTO, DONDE SIEMPRE HEMOS FELICITADO 

A ESTE CUERPO EDILICIO POR HABER SIDO RESPONSABLE Y HABER ASUMIDO ESE 

COMPROMISO DE REALIZAR OBRA PÚBLICA TRASCENDENTE PARA GUANAJUATO COMO 

NÚNCA EN LA HISTÓRIA SE HABÍA REALIZADO.  POR ESO A MÍ ME PARECE PUES, QUE 

LE VA A IR BIEN, QUE LOS GUANAJUATENSES SE LO VAN A RECONOCER Y SE LO VAN A 

VALORAR, PRONTO SABREMOS SI ASÍ SERÁN LAS COSAS, QUE SEA PARA BIEN Y 

MUCHAS FELICIDADES SEÑOR PRESIDENTE”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 13. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. 

ARNULFO VÁZQUEZ NIETO, PARA NOMBRAR COMO PRESIDENTE INTERINO A 

PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO AL C.P. JUAN ANTONIO 

VALDÉS FONSECA.-  EN USO  VOZ, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: 

“UNA VEZ QUE HA SIDO APROBADA MI SOLICITUD PARA SEPARARME DEL CARGO DE 

PRESIDENTE MUNICIPAL, ME PERMITO PROPONER COMO PRESIDENTE INTERINO A 

PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, PARA CUBRIR LA VACANTE QUE A 

PARTIR DE ESTE MOMENTO SE DEJA Y POR EL TÉRMINO DE LA LICENCIA, AL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, CUMPLIÉNDO LOS REQUISITOS LEGALES EN CASO 

DE SER APROBADO, POR LO TANTO LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DE ÉSTE 

CUERPO EDILICIO MI PROPUESTA”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ 

CÁZARES MENCIONA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA PROPUESTA HECHA POR EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO, PARA 

QUE EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, TESORERO MUNICIPAL, A PARTIR DEL 

DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, SEA NOMBRADO COMO PRESIDENTE INTERINO 

DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVASE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A 
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FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA, PARA QUE A PARTIR DEL DÍA 

1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, SEA NOMBRADO EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA, PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO, POR EL TÉRMINO DE LA LICENCIA QUE 

SE LE AUTORIZÓ A USTED SEÑOR PRESIDENTE”.- CONTINUANDO EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LES PIDO A LOS INTEGRANTES DEL PLENO QUE 

DESEEN RAZONAR SU VOTO, SE SIRVAN MANIFESTARLO. SE CONCEDE EL USO DE LA 

PALABRA AL PROFR. SERGIO SOLÍS PEREZ”.-  EN USO DE LA VOZ, EL PROFR. SERGIO 

SOLÍS PÉREZ EXPRESA: “CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE E INTEGRANTES DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO.  NUEVAMENTE QUIERO RAZONAR MI VOTO, REPITO ES 

A FAVOR COMO LO MANIFESTÉ, PERO TAMBIÉN QUIERO HACER OTRA 

PUNTUALIZACIÓN, EL MISMO CASO DEL PUNTO ANTERIOR, HASTA HOY POR LA 

MAÑANA, TODAVÍA SE MANIFESTABA QUE HABÍA UNA MAYORÍA INTEGRADA POR 

SIETE MIEMBROS DEL CUERPO EDILICIO, QUE DABAN POR HECHO QUE TODO MUNDO 

ACEPTÁBAMOS LA PROPUESTA DEL SEÑOR PRESIDENTE, QUIERO RECORDARLES Y EL 

C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, SE DEDICA A ESTO DE LOS NÚMEROS, CREO 

QUE OCHO, FUERON MÁS QUE SIETE Y LO SIGUEN SIENDO, EL ACUERDO PROPUESTO 

QUE TOMAMOS PARA EL SEÑOR TESORERO HASTA EL DÍA DE MAÑANA, FUE HACE 

MEDIA HORA, NO ES CIERTO QUE ESTABA CONSENSADO, SE NOS ESTUVO LLAMANDO 

POR FRACCIONES Y EL ALCALDE NOS DECÍA QUE YA NADA MÁS FALTÁBAMOS  

NOSOTROS Y QUE EN ESE SENTIDO HABRÍA QUE APOYAR SU PROPUESTA, ESO FUE EN 

UN  PRIMER PLANO EN LO QUE A MÍ RESPECTA A LAS 08:30 DE LA MAÑANA, DESPUÉS 

NOS FUE CITANDO POR FRACCIONES EN EL TRANSCURSO DEL DÍA, AL FINAL CREO 

QUE DECIDIERON ALGUNOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO MUY RESPETABLE DESDE 

MI PUNTO DE VISTA EN UN HOTEL DE LA CIUDAD Y LOS DEMÁS OCHO INTEGRANTES 

QUE REPITO SIEMPRE FUIMOS MÁS QUE SIETE Y SEGUIREMOS SIENDO, ESTABAMOS 

ACORDANDO LA FACTIBILIDAD, LA CONVENIENCIA O NO DE QUE SE ACEPTARA LA 

PROPUESTA DEL SEÑOR ALCALDE, SIN EMBARGO DESPUÉS DE LA PLATICA QUE 

ACABAMOS DE TENER ESTOS OCHO INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, CON EL 

SEÑOR TESORERO, LLEGAMOS A ESE ACUERDO, DEBO COMENTARLES TAMBIÉN QUE 

HASTA EL DÍA DE HOY NO HAY ACUERDO PARA EL SUSTITUTO DEL SEÑOR 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, NO HAY ACUERDO DE QUIÉN 

ENCABEZARÁ LOS DESTINOS DE LA TESORERÍA MUNICIPAL, NO HAY ACUERDO DE 

QUIÉN SUPLIRÁ AL LIC. JUAN CARLOS VARGAS RODRÍGUEZ, QUE CREO QUE ES LA 

PROPUESTA O ERA LA PROPUESTA DEL SEÑOR PRESIDENTE, NO HAY ACUERDO PARA 

OCUPAR LA SECRETARÍA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, NO HAY ACUERDO PARA 

QUE ALGUIEN OCUPE LA COORDINACIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES, Y 

DECIR NUEVAMENTE, PUNTUALIZAR Y SUBRAYAR, QUE SE MANEJÓ ESTO CON 

MENTIRAS Y AQUÍ ESTAMOS LOS OTROS OCHO INTEGRANTES, PARA LO QUE GUSTEN 

Y PARA CUALQUIER ACLARACIÓN Y QUE EL COMPROMISO QUE ADQUIRIMOS, EL 

TESORERO A PARTIR DE MAÑANA ALCALDE DE LA CIUDAD, ES QUE NOS REUNIREMOS 
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ESTOS OCHO Y ÉL A CONCENSAR ESTOS NUEVOS NOMBRAMIENTOS, NO LE 

QUEREMOS IMPONER GENTES AL NUEVO PRESIDENTE, SIN EMBARGO, TAMPOCO 

VAMOS A ACEPTAR QUE A SU SALIDA EL ALCALDE NOS IMPONGA FUNCIONARIOS, ESO 

ES CUANTO POR MI PARTE, MUY AGRADECIDO SEÑOR PRESIDENTE, TAMBIÉN ME UNO 

A LA PALABRA DEL COMPAÑERO SÍNDICO LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ, LE DESEO 

QUE LE VAYA MUY BIEN, SÉ QUE LE VA A IR BIEN Y ES LO QUE AL FINAL LA 

CIUDADANÍA A DE JUZGAR Y HABRÁ DE PONER A CADA QUIEN EN SU LUGAR”.-  EN 

USO DE LA PALABRA, LA LIC. ROSA MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ MENCIONA: “MI 

VOTO EN EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, SE RAZONA EN LA PERSONA 

DEL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, EN VIRTUD DE LA PLÁTICA SOSTENIDA 

PRECISAMENTE HACE UN PAR DE HORAS Y QUE ENCONTRAMOS EN ÉL A LA PERSONA 

QUE PUEDE CONCLUIR TODOS LOS PENDIENTES QUE SE DEJAN, QUE NO SON POCOS 

SON ALGUNOS Y EN LA PRENSA HAN MANEJADO ALGUNOS NUEVOS Y CON EL 

COMPROMISO DE QUE ESTE JALONEÓ DE QUE LA OBRA PÚBLICA, ES ÚNICAMENTE 

DEL SEÑOR ALCALDE SOLO, COMPARTIRLO CON EL AYUNTAMIENTO, CON EL SEÑOR 

GOBERNADOR, PUES EN ESTA PERSONA CREO QUE ENCONTRAMOS A MANERA DE QUE 

REALMENTE A CADA UNO SE LE DE SU VALOR, EL SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO, 

TUVO A BIEN EN FORMA MUY ACERTADA, TRABAJAR POR GUANAJUATO, CREO QUE 

AHÍ ESTÁ LO QUE HIZO Y LA OBRA QUE HIZO EL AYUNTAMIENTO CREO QUE FUE UN 

TRABAJO DE TODAS LAS FRACCIONES Y NO DEL SEÑOR PRESIDENTE, VAMOS TODOS 

EN ELLA, TODOS PUSIMOS EL EMPEÑO BAJO SU DIRECCIÓN, PERO TODO EL 

AYUNTAMIENTO VAMOS EN EL MISMO BARCO, NO VA SOLO, COMO SE ESTA 

PRETENDIENDO MANEJAR AHORA, CREO QUE TAMBIÉN UNA PREOCUPACIÓN QUE 

MUCHOS DE LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO TENEMOS Y QUE TAMPOCO SE 

HA VENTILADO, ES QUE TODA ESTA OBRA, NO TODA, PERO ALGUNA PARTE DE LA 

OBRA SE HIZO GRACIAS A UN ENDEUDAMIENTO, QUE FUTURAS ADMINISTRACIONES 

LO PONDRÁN SOBRE LA MESA, HOY CREO QUE NINGUNO DE LOS INTEGRANTES NOS 

HEMOS DADO A LA TAREA DE QUE EN LA PRENSA SE VENTILE QUE AHORA UNA SOLA 

FIGURA SE QUIERE LLEVAR LOS APLAUSOS Y MAÑANA QUIZÁ CON LAS 

ADMINISTRACIONES QUE VENGAN, LA CARGA NO VA A SER SOLOMENTE DE UNO, 

SINO DE TODO EL AYUNTAMIENTO,  ESPERO QUE ESTE NUEVO PRESIDENTE QUE 

ASUMIRÁ A PARTIR HOY A LAS 12:00 DE LA NOCHE SU FUNCIÓN, SE ENCARGUE DE 

DAR ESTA INFORMACIÓN, PORQUE EN ELLO VAMOS TODOS, NO SOLAMENTE EL 

PRESIDENTE, NI EL NUEVO QUE AHORA ACABAMOS DE CONCENSAR”.-  EN USO DE LA 

VOZ, LA REGIDORA MARGARITA ARENAS GUZMÁN MANIFIESTA: “GRACIAS SEÑOR 

PRESIDENTE, LA FRACCIÓN DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, HA DADO SU VOTO A 

FAVOR DE LA PERSONA DEL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, COMO UN 

RECONOCIMENTO AL TRABAJO QUE HA REALIZADO DURANTE ESTOS DOS AÑOS, Y 

QUIEN SE HA CARÁCTERIZADO POR LA TRANSPARENCIA, LA RESPONSABILIDAD Y LA 

ÉTICA, ESTAMOS PLENAMENTE CONVENCIDOS QUE CON LA FIGURA DEL C.P. JUAN 
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ANTONIO VALDÉS FONSECA, CONTINUAREMOS CON ESAS CUALIDADES QUE HOY DÍA 

SE CONVIERTEN EN VIRTUDES. UN EXHORTO A QUE TRABAJE POR EL BIEN COMÚN DE 

LOS GUANAJUATENSES, EN HORA BUENA PARA EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS 

FONSECA”.-  EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ADRIÁN CAMACHO TREJO LUNA 

MENCIONA: “MI VOTO POSITIVO TAMBIÉN Y RAZONADO, ES EN APOYO A TODAS LAS 

CUALIDADES DEL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, HOY ESTAMOS ENTREGANDO 

A LOS GUANAJUATENSES LA PROPUESTA DE UN ALCALDE QUE VENDRÁ A CUMPLIR EL 

RITMO ÉXITOSO DE ESTE CUERPO EDILICIO; QUE ESTÁ EMPAPADO DE LAS 

CONDICIONES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, QUE TIENE LOS 

MÉRITOS GUANAJUATENSES, LOS MÉRITOS CIUDADANOS, LOS MÉRITOS DE LA 

PERSONA QUE VA A LLEGAR A HACER UN BUEN PAPEL Y QUE SERÁ LA CABEZA DE 

ESTE AYUNTAMIENTO. QUISIERA RESALTAR TAMBIÉN LAS CONDICIONES DE SU 

LLEGADA, LLEGA FUERTE Y LLEGA CON EL RESPALDO Y CON EL VOTO DE TODOS Y 

CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CUERPO EDILICIO. QUIERO RESALTAR 

TAMBIÉN EN USTED CIUDADANO PRESIDENTE, EL QUE SEA UNA PERSONA DE 

RESULTADOS Y EL RESULTADO AQUÍ ES LA UNANIMIDAD PRODUCTO DEL DIÁLOGO, 

PRODUCTO DE TOMAR ACUERDOS Y PRODUCTO DE VER TIEMPOS Y MOVIMIENTOS, 

PORQUE AQUÍ CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS ESTA LLEGANDO A ESTA DECISIÓN 

POR EL BIEN DE GUANAJUATO, PORQUE QUEREMOS UN PRESIDENTE FUERTE, QUE NO 

LLEGUE CUESTIONADO, PORQUE AQUÍ SE ESTA PLANTEANDO LA UNIDAD. MI 

RECONOCIMIENTO A LOS COMPAÑEROS POR ESA ACTITUD Y EN HORA BUENA AL C.P. 

JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE”.- - - - - - - - - - - - 

14. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA RENUNCIA PARA SEPARARSE DEL CARGO DE 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PRESENTADA POR EL LIC. 

JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES, CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL 

DEL PRESENTE AÑO.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO 

MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL CUERPO EDILICIO, LA RENUNCIA AL 

CARGO QUE VENÍA DESEMPEÑANDO COMO SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. 

JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES EXPRESA: “SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA RENUNCIA PRESENTADA POR UN SERVIDOR, 

CON EFECTO A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, AL CARGO QUE 

VENÍA DESEMPEÑANDO COMO SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SI 

ESTÁN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.  UNA 

VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA 

RENUNCIA SOMETIDA A VOTACIÓN.  SI ME PERMITE SEÑOR PRESIDENTE, QUIERO 

MANIFESTAR MI AGRADECIMIENTO A LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, FUERON DOS AÑOS DE ARDUO TRABAJO, CON MUCHO TESÓN POR 
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PARTE DE USTEDES, EL CUAL SE LOS AGRADEZCO, YO CREO QUE EL EJEMPLO QUE LE 

HAN DADO A LA CIUDADANÍA Y AL SERVICIO DE LA MISMA, HA SIDO Y HA ESTADO 

RECONOCIDA POR ELLA, POR ESO ME VOY SATISFECHO POR EL TRABAJO REALIZADO, 

LES AGRADEZCO TODOS SUS APOYOS QUE ME BRINDARON Y SOBRE TODO EN ESOS 

MOMENTOS DIFÍCILES QUE CON MUCHOS DE USTEDES TUVIMOS Y QUE LOS 

SUPERAMOS, ESPERO QUE EL DÍA DE MAÑANA ME SIGAN CONSIDERANDO SU AMIGO, 

ESTOY A SUS ÓRDENES PARA LO QUE SE LES OFRESCA, NO DUDEN QUE AHÍ ESTARÉ, 

MUCHAS GRACIAS”.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO 

MANIFIESTA: “A TÍTULO PERSONAL, LE AGRADEZCO AL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ 

CÁZARES, SU TRABAJO, SU LEALTAD Y AMISTAD”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 15. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA LICENCIA PARA SEPARARSE DEL CARGO DE PRIMER 

SÍNDICO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PRESENTADA POR EL LIC. 

CARLOS TORRES RAMÍREZ, CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 16 DE ABRIL DE 

2006, POR MÁS DE DOS MESES.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO 

VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA LICENCIA 

PARA SEPARARSE DEL CARGO DE PRIMER SÍNDICO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

AL LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ, CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 16 DE ABRIL DEL 

PRESENTE AÑO, POR MÁS DE DOS MESES, PARA CUMPLIR UNA MISIÓN ACADÉMICA”.-  

EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES EXPRESA: “SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA LICENCIA PARA 

SEPARARSE DEL CARGO DE PRIMER SÍNDICO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

PRESENTADA POR EL LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ, CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 

16 DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, POR MÁS DE DOS MESES, SI ESTÁN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ 

CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD Y EN SUS 

TÉRMINOS, LA LICENCIA PARA SEPARSE DEL CARGO DE PRIMER SÍNDICO, AL LIC. 

CARLOS TORRES RAMÍREZ, A PARTIR DEL DÍA 16 DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, 

SEÑOR PRESIDENTE”.- EN USO DE LA PALABRA, EL SÍNDICO LIC. CARLOS TORRES 

RAMÍREZ MENCIONA: “SEÑOR PRESIDENTE HAGO USO DE LA PALABRA, PARA 

TESTIMONIAR MI AGRADECIMIENTO A TODOS MIS COMPAÑEROS EDILES QUE 

GENEROSAMENTE ME BRINDAN LA OPORTUNIDAD DE PODER CUMPLIR CON UN 

ANHELO LARGAMENTE ACARICIADO, QUE ES EL QUE PUEDA ACUDIR A UNA DE LAS 

UNIVERSIDADES DE MÁS PRESTIGIÓ EN EL MUNDO, DE LAS MÁS ANTIGUAS EN EL 

MUNDO, EN LAS QUE FRANCISCO DE QUEVEDO, FRANCISCO DE VITTORIA, FRAY LUIS 

DE LEÓN Y MIGUEL DE UNAMUNO, TRASPASARON ESAS AULAS, QUE ES LA 

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA EN ESPAÑA. EL QUE ME PERMITAN USTEDES 

COMPAÑEROS, SE LOS AGRADEZCO VERDADERAMENTE, A CONTINUAR CON MI 

PROGRAMA DE DOCTORADO EN ESA PRESTIGIOSA UNIVERSIDAD, TENGO LA 
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INQUIETUD DE LA ACADEMIA EN DONDE HE ENCONTRADO  EL APOYO INVALUABLE DE 

MI UNIVERSIDAD, DEL SEÑOR RECTOR, DE LA COORDINADORA DE SUPERACIÓN 

ACADÉMICA Y DE MI DIRECTORA DE LA FACULTAD DE CONTABILIDAD Y 

ADMINISTRACIÓN Y DESDE LUEGO DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO, POR ELLO 

QUIERO DECIRLES QUE EL TIEMPO QUE DEBO EMPLEAR, SERÁ BIEN APROVECHADO, 

PORQUE LA EXPERIENCIA Y EL CONOCIMIENTO QUE DEBO ABREVAR EN AQUEL 

CENTRO DEL SABER, LO PONDRÉ DESDE LUEGO A MI REGRESO A DISPOSICIÓN DE 

LAS TAREAS DE LA ADMINISTRACIÓN Y DE GOBIERNO DE ESTE CUERPO EDILICIO. 

POR LO TANTO, AGRADEZCO MUCHO QUE EN LOS TÉRMINOS PROPUESTOS HAYAN 

APROBADO MI LICENCIA, CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 16 DE ABRIL DE ESTE AÑO, 

ES TODO SEÑOR PRESIDENTE”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

16. SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, LA LICENCIA PARA RETIRARSE DEL CARGO DE REGIDOR 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PRESENTADA POR EL LIC. SEALTIEL A. 

ÁVALOS SANTOYO, CON EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL 

PRESENTE AÑO, POR MÁS DE DOS MESES.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. 

ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, SE SIRVA SOMETER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, LA 

SOLICITUD DE LICENCIA PARA SEPARSE DEL CARGO DE REGIDOR DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, PRESENTADA POR EL REGIDOR SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, CON 

EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, POR MÁS DE DOS 

MESES”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: “SE 

SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA 

SOLICITUD DE LICENCIA PARA SEPARARSE DEL CARGO DE REGIDOR DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, PRESENTADA POR EL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, LA CUAL 

SURTIRÁ EFECTOS A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, POR MÁS DE 

DOS MESES, SI ESTÁN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 

LA MANO. UNA VEZ CONTABILIZADOS LOS VOTOS A FAVOR, SE APRUEBA POR 

UNANIMIDAD LA SOLICITUD DE LICENCIA, PARA SEPARSE DEL CARGO DE REGIDOR 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, A PARTIR 

DEL DÍA 1º DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO, SEÑOR PRESIDENTE”.. EN USO DE LA 

PALABRA, EL LIC. SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO MANIFIESTA: “SEÑOR PRESIDENTE, 

EL DÍA DE HOY PRESENTO ANTE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO, LA SOLICITUD DE 

LICENCIA AL CARGO DE REGIDOR, QUE LA CIUDADANÍA ME CONFIRIÓ MEDIDIANTE EL 

VOTO POPULAR. QUIERO EN PRIMERA INSTANCIA, AGRADECER A TODOS Y CADA UNO 

DE MIS COMPAÑEROS DE ESTE CUERPO EDILICIO POR SU AMISTAD, LA CONVIVENCIA 

Y LA ENSEÑANZA. PERO SOBRE TODO, POR LA DISPOSICIÓN AL DIÁLOGO, A LA 

PERMANENCIA Y A APORTACIÓN DE PROPUESTAS Y EL CONSTANTE APRENDIZAJE 

DURANTE ESTOS AÑOS DE GOBIERNO. SEÑOR PRESIDENTE, SÍNDICOS, REGIDORAS Y 

REGIDORES, GRACIAS. ESTA ES LA APTITUD QUE ESPERAN LOS CIUDADANOS DE SUS 
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REPRESENTANTES. EL MOTIVO DE ESTA SOLICITUD, ES QUE MI PARTIDO HA TENIDO 

A BIEN NOMBRARME CANDIDATO A DIPUTADO LOCAL POR EL DISTRITO VIII, CON 

ENTUCIASMO Y EL MAYOR DE LOS COMPROMISOS ACEPTO LUCHAR POR 

REPRESENTAR A LOS GUANAJUATENSES EN EL CONGRESO DEL ESTADO, DESDE AHÍ 

TRABAJARÉ SIN DESCANSO, PARA EL MEJORAMIENTO DE LAS CONDICIONES DE VIDA 

DE NUESTRA GENTE, AÚN NI CUANDO LA LEY NO ME OBLIGA, SOLICITO LA 

SEPARACIÓN A MI CARGO YA QUE ESTA ES UNA CONVICCIÓN EN MI VIDA 

PROFESIONAL, DE LA MISMA MANERA LO HIZO HACE TRES AÑOS CUANDO TAMBIÉN 

POR DECISIÓN PERSONAL ME SEPARÉ DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, PARA 

DEDICARME DE LLENO A LA CAMPAÑA, ES LO CORRECTO QUE LOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DEBEMOS DE DARLE 100 % A NUESTRO TIEMPO EN LA ACTIVIDAD 

RECOMENDADA, NO HAY RAZÓN, NI PROYECTO QUE HAGA FALTAR A ESTE PRINCIPIO, 

ESTA ES LA NUEVA FORMA DE HACER POLÍTICA QUE PROPONEMOS NOSOTROS LOS 

PERREDISTAS, MUCHAS GRACIAS”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ 

NIETO MANIFIESTA: “LE RUEGO A LA SECRETARÍA QUE EN SU MOMENTO LLAME A LOS 

SUPLENTES DEL PRIMER SÍNDICO LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ Y DEL REGIDOR LIC. 

SEALTIEL A. ÁVALOS SANTOYO, ASÍ MISMO Y TODA VEZ QUE SE HA NOMBRADO AL 

TESORERO MUNICIPAL, COMO PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO, MIENTRAS EL 

AYUNTAMIENTO NOMBRA A QUIEN FUNGIRÁ COMO TESORERO MUNICIPAL, ME 

PERMITO NOMBRAR COMO ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA TESORERÍA AL C.P. 

ENRIQUE ÁVALOS GARCÍA, IGUALMENTE ANTE LA RENUNCIA PRESENTADA POR EL 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO Y MIENTRAS SE NOMBRA POR PARTE 

DEL AYUNTAMIENTO, AL SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,  ME 

PERMITO NOMBRAR COMO ENCARGADO  DEL DESPACHO DE LA SECRETARÍA, AL LIC. 

JESÚS MANUEL RAMOS MONTIEL, PARA QUE CUBRAN TEMPORALMENTE ESAS 

VACANTES, MUCHAS GRACIAS”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 17. SE DA CUENTA AL PLENO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO, POR PARTE DEL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES, SOBRE LA 

CORRESPONDENCIA RECIBIDA EN LA MISMA.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. 

JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: “ME PERMITO DAR CUENTA AL PLENO DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, DEL OFICIO NÚMERO 15891, EXPEDIENTE NÚMERO 5.0, 

DE FECHA 2 DE MARZO DE 2006, SUSCRITO POR LOS DIPUTADOS SECRETARIOS 

FRANCISCO JOSÉ DURÁN VILLALPANDO Y CARLOS ALBERTO ROBLES HERNÁNDEZ, 

MEDIANTE EL CUAL REMITEN EL INFORME DE RESULTADOS, DICTAMEN Y ACUERDO 

APROBADOS POR LA QUINCUAGÉSIMO NOVENA LEGISLATURA DEL HONORABLE 

CONGRESO DEL ESTADO, EN SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 2 DE MARZO, 

RELATIVOS A LA REVISIÓN PRACTICADA A LAS OPERACIONES REALIZADAS CON 

RECURSOS DE LOS FONDOS DEL RAMO 33 POR ESTA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, 

CORRESPONDIENTES AL PERIODO COMPRENDIDO DEL 1º DE ENERO AL 31 DE 

DICIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2004”.-  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. 
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ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “INSTRUYO A LA SECRETARÍA DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, PARA QUE SE SIRVA ACUSAR RECIBO AL HONORABLE 

CONGRESO DEL ESTADO, AGRADECIENDO DICHA INFORMACIÓN, ASÍ COMO, PARA 

QUE EL DOCUMENTO SEA PUESTO A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGANTES DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, PARA SU CONOCIMIENTO”.- CONTINUANDO EL LIC. 

JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: “SE TOMA NOTA Y SE CUMPLIRÁ,  ES TODO 

LO SE TIENE POR RECIBIDO EN LA SECRETARÍA, SEÑOR PRESIDENTE”.- - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 18. ASUNTOS GENERALES.- 

18.1. INTERVENCIÓN DE LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL. EN 

USO DE LA PALABRA, EL LA ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL 

MANIFIESTA: “SEÑOR PRESIDENTE, ME DIRIJO A USTED ATENTAMENTE, POR MEDIO 

DE LA PRESENTE Y CON ESTA FECHA, LE COMUNICO QUE ENTREGO LA PRESIDENCIA 

DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y ASUNTOS LEGISLATIVOS, YA QUE ESTÁ PACTADO 

AL INICIO DE ESTA ADMINISTRACIÓN POR EL PERIODO DE SEIS MESES Y EL CUAL HA 

CONCLUIDO, POR LO TANTO, LE SOLICITO QUE SE COMUNIQUE A LOS COMPAÑEROS 

EN TURNO, PARA QUE EL SIGUIENTE PUEDA TOMAR LO CONCERNIENTE A DICHA 

COMISIÓN, AGRADEZCO LA CONFIANZA Y EL APOYO BRINDADO POR LOS DIRECTORES 

DE LAS DEPENDENCIAS, ASÍ COMO EL TRABAJO CONJUNTO CON LOS 

REPRESENTANTES DE CADA UNO DE LAS FRACCIONES QUE HAN ESTADO EN TODO 

MOMENTO CONMIGO EN EL TRABAJO, MUCHAS GRACIAS”.-  EN USO DE LA VOZ, EL 

LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MENCIONA: “GIRO INSTRUCCIONES A LA SECRETARÍA 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PARA QUE SE LE COMUNIQUE AL REGIDOR LIC. 

JUAN LEDESMA MARTÍNEZ, A QUIEN EN EL SENTIDO DE LO ACORDADO POR EL 

AYUNTAMIENTO, LE CORRESPONDE DIRIGIR ESTA COMISIÓN”.-  EN USO DE LA 

PALABRA, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES MENCIONA: “SE TOMA NOTA Y SE 

CUMPLIRÁ SEÑOR PRESIDENTE”.- 18.2. INTERVENCIÓN DE LA REGIDORA LIC. 

ROSA MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ. EN USO DE LA PALABRA, LA LIC. ROSA 

MARÍA GONZÁLEZ HERNÁNDEZ MENCIONA: “CON MUCHA PENA VENGO A PLANTEAR 

UN ASUNTO GENERAL QUE QUIZÁ DEBERÍA DE HABERSE VENTILADO EN EL INTERIOR, 

PERO EN VIRTUD DE QUE HEMOS SIDO EN VARIAS OCASIONES VIOLENTADOS EN LA 

FORMA EN QUE SE DEBEN DE HACER LAS COSAS, DECIDÍ LLEVARLO A ASUNTOS 

GENERALES, EL DÍA DE AYER FUE VIOLENTADA NUESTRA PRIVACIDAD, LA MÍA Y LA 

DE UN GRUPO DE REGIDORES QUE NOS ENCONTRÁBAMOS COMIENDO EN UN 

RESTAURANT, PLATICANDO ASUNTOS RELATIVOS A LA SESIÓN DE AYUNTAMIENTO Y 

QUE POR EL PERSONAL DE LA SECRETARÍA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, FUIMOS 

LOCALIZADOS EN DICHO RESTAURANT, PARA SER NOTIFICADOS DE LA CARPETA DE 

LA SESIÓN DEL DÍA DE HOY, CREO QUE LA LEY ORGÁNICA ES MUY CLARA Y DEBIÓ DE 

HABERSE ENTREGADO EN NUESTROS DOMICILIOS, NOS NEGAMOS A RECIBIRLA, PERO 

CREO CON PROFUNDA PENA QUE SÍ ES UNA AUTÉNTICA VIOLACIÓN A NUESTRA 

PRIVACIDAD, YA QUE NO NOTIFICAMOS EN FORMA OFICIAL, NI MUCHO MENOS AL 



 

 

20 

20 

SECRETARIO, EL LUGAR EN DONDE NOS ENCONTRARÍAMOS, NI AUTORIZAMOS PARA 

QUE FUERAMOS AHÍ NOTIFICADOS, REPITO LA LEY ORGÁNICA ES MUY CLARA EN QUE 

DEBEMOS DE SER NOTIFICADOS EN NUESTROS DOMICILIOS, NUESTRA SOLICITUD VA 

EN EL SENTIDO DE QUE SE GIREN INSTRUCCIONES AL PERSONAL DE LA SECRETARÍA 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE REALIZA ESTA ACTIVIDAD, PARA QUE EN LO 

SUCESIVO SE REALICEN COMO LO MARCA LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL”.- EN USO DE 

LA VOZ, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MENCIONA: “SE TOMA NOTA Y SE GIRARÁN 

INSTRUCCIONES  A LA SECRETARÍA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO. POR OTRO 

LADO, ME PERMITO SOLICITAR LA PRESENCIA DEL C.P. JUAN  ANTONIO VALDÉS 

FONSECA, AL FRENTE DE ESTE RECINTO, A FIN DE PROCEDER A TOMARLE LA 

PROTESTA DE LEY.  C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA, LE INFORMO QUE DE 

MANERA UNÁNIME, EL AYUNTAMIENTO HA TENIDO A BIEN DESIGNARLO COMO 

PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO EN FUNCIONES A PARTIR DEL DÍA 1º DE ABRIL 

DEL AÑO 2006, POR LO QUE LE SOLICITO SE SIRVA TOMAR PROTESTA COMO LO 

MARCA LA LEY”.- EN USO DE LA PALABRA, EL C.P. JUAN ANTONIO VALDÉS FONSECA 

MANIFIESTA: “PROTESTO CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE 

LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA DEL ESTADO DE GUANAJUATO Y LAS LEYES 

QUE DE ELLAS EMANEN Y DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE 

PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO QUE ME HA SIDO CONFERIDO POR ESTE PLENO.  

SI ASÍ LO HICIERE, QUE EL HONORABLE AYUNTAMIENTO Y LOS CIUDADANOS 

GUANAJUATENSES ME LO RECONOZCAN Y SI NO, ME LO DEMANDEN”.- 18.3. 

INTERVENCIÓN DEL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO.  EN USO DE LA VOZ, EL LIC. 

ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “ANTES DE DAR POR CONCLUIDA ESTA 

SESIÓN, QUIERO AGRADECER AL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SU GRAN 

DISPOSICIÓN PARA TRABAJAR POR EL BIEN DE GUANAJUATO, RECONOZCO LA 

CAPACIDAD QUE TUVIERON PARA TRABAJAR PARA EL BIEN DE GUANAJUATO. ME VOY 

MUY SATISFECHO PORQUE JUNTOS LOGRAMOS UNA CIUDAD DIFERENTE A LA QUE 

RECIBIMOS HACE DOS AÑOS Y MEDIO, UNA CIUDAD LIMPIA Y SEGURA Y CON UN 

PROGRAMA DE OBRA EL MÁS IMPORTANTE PARA GUANAJUATO, GRACIAS A TODOS. 

POR OTRA PARTE QUIERO MANIFESTAR MI AGRADECIMIENTO AL GOBERNADOR DEL 

ESTADO, LIC. JUAN CARLOS ROMERO HICKS, POR TODO EL APOYO PERMANENTE QUE 

TUVO CON EL AYUNTAMIENTO Y POR LA CIUDAD CAPITAL, MUCHAS GRACIAS A 

TODOS Y BUENAS NOCHES.  NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE DA POR 

TERMINADA LA SESIÓN, SIENDO LA 21:50 (VEINTIÚN HORAS CON CINCUENTA 

MINUTOS)”.-  FIRMANDO AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.- FE. - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

   


